

## Kesatuan dan Kebersamaan: Tarling Tiga Pilar Polsek Pamulang di Masjid Al-Amanah

Suhendi - [TANGSEL.DEMOKRAT.CO.ID](http://TANGSEL.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 4, 2024 - 12:52



TANGSEL - Dalam semangat mempererat hubungan antara pemerintahan dan masyarakat, Polsek Pamulang menggelar kegiatan tarling tiga pilar yang menggugah kebersamaan. Di mesjid Al-Amanah, Jl. Pajajaran gg. Waru Rt.03/03 Kelurahan Pamulang Barat, Kecamatan Pamulang, Kota Tangsel. Rabu (03/04/2024)

Acara ini merupakan momen penting di mana berbagai tokoh penting, mulai dari

Sekam Pamulang hingga para tokoh agama dan masyarakat setempat, berkumpul dalam satu kesatuan. Para pemimpin, bersama dengan masyarakat, menyatukan langkah untuk menyambut Ramadan dengan kehangatan dan kebersamaan.

Kebersamaan tak hanya terlihat dalam buka bersama (bukber), tetapi juga dalam ibadah sholat Isya dan terawih yang dilakukan secara berjamaah. Sebuah pesan moral dan tanggung jawab disampaikan dalam kesempatan ini, dari himbauan maklumat Kapolda Metro Jaya hingga pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan

Mulyadi, SE, selaku Lurah Pamulang Barat menegaskan pentingnya sinergi antara pemerintah dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kita adalah satu keluarga besar yang harus saling menjaga dan mendukung satu sama lain," ujarnya dengan penuh semangat.

Aiptu Asep Ruhyana dan Serka Siregar, sebagai perwakilan dari petugas keamanan, turut menyampaikan komitmen mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Mereka berharap, kebersamaan yang terjalin pada malam itu akan terus berlanjut, tidak hanya di masa Ramadan, tetapi juga sepanjang tahun.

Masyarakat pun merespons dengan antusias. Mereka menyambut dengan hangat pesan-pesan yang disampaikan, dan berjanji untuk menjaga ketertiban bersama-sama dengan pemerintah dan kepolisian.

Kegiatan tarling tiga pilar ini tidak hanya menyemarakkan malam Ramadan, tetapi juga menandai komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi semua. Semoga kebersamaan ini menjadi bekal berharga dalam menghadapi berbagai tantangan di masa yang akan datang. (Hendi)